
Risoluzione Assembleare 

Alla presenza del segretario nazionale dello Snater signor A. Lovato e della 
signora D. Cappellozza della segreteria naz., del segretario nazionale del 
Libersind signor G. Sugamele e del signor Alessi della segreteria naz., del 
signor M. Pacini della segreteria naz. UGL, il giorno 8/10/97, nella sala attesa 
dello studio quindici, si è tenuta l'Assemblea dei dipendenti Rai che lavorano 
negli studi di Cinecittà. 

Gratificati dalla presenza della quasi totalità dei lavoratori interessati, il dibattito 
dell'assemblea è iniziato con l'analisi e le valutazioni del presidente dell'ARE 
signor F. Pompeo, è proseguito con gli interventi partecipati di molti lavoratori 
presenti che hanno evidenziato la difficoltà a riconoscere Cinecittà come una 
sede Rai e le sue numerose mancanze in termini di servizi, d'igiene e 
antinfortunistiche. 

I segretari nazionali sono intervenuti a loro volta chiedendo chiarimenti, 
esprimendo valutazioni e garantendo l'impegno unitario verso una rapida 
soluzione dei problemi sollevati. 

L'Assemblea è terminata con la votazione della seguente mozione approvata 
all'unanimità, senza astensione alcuna. 

I dipendenti Rai riuniti in Assemblea ... chiedono che sia formalizzata la 
richiesta : "Cinecittà non è una sede Rai", danno mandato alle 
rappresentanze sindacali che si riconoscono nel cosiddetto "cartello 
dell'autonomia" ad intervenire, nella maniera più energica, per raggiungere 
la sollecita soluzione dei tanti problemi d'ordine igienico ed 
antinfortunistico e richiedono lo stato d'agitazione dei lavoratori 
interessati. 
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